

Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions confiées aux messes célébrées tout au long de notre semaine.

Samedi 9 et dimanche 10 novembre : Vivants et défunts des familles BOUYER-DURAND. Vivants et défunts des familles JEANNETEAU- POIRIER et intention particulière. Gérard et Jean Paul CHOLLET. Famille ROUSSEAU- BINET. Famille CHOUTEAU- LOGODIN. Familles AVRILLAUD-HERMABESSIERE. André TESSIER, vivants et défunts de la famille. Georges AUDIAU, vivants et défunts. Famille GUIMARD-LECHAT. Louis AUDIAU, son fils Jean-Louis, vivants et défunts des familles AUDIAU-TUSSEAU.

Messe anniversaire : Mélanie, Joseph DAVID (1^{er}).

Sépultures : cette semaine notre communauté a accompagné :

Marie-Thérèse GODINEAU le 7 novembre à Ingrandes sur Loire.

Vie paroissiale:

Messes dominicales
à Ingrandes le samedi à 18h30 et à St Georges le dimanche à 11h
et si besoin : accueil@stpierrevaldeloire.fr
tél : 02 41 22 04 53

Jeudi 13 novembre : Rencontre du conseil Pastoral

Vendredi 14 novembre : messe à l'EHPAD de Ingrandes à 15h

Invitation pour tous :

Mardi 18 Novembre à 20h : Préparation du temps de l'Avent et de Noël.

La vente de la choucroute a été effectuée le samedi 11 octobre 2025. "Fine bouche" de St Georges a préparé 261 choucroutes, pour un résultat de 1001.42 euros. Merci à tous les acheteurs, c'est grâce à vous que l'opération a été une réussite. Le relais paroissial de St Martin.

Vie du diocèse

- Jubilé de l'ECOLOGIE INTEGRALE- samedi 15 novembre.**

RV 9h30-17h au Centre St Jean 36, rue Barra Angers.

Au programme : conférence, échanges en carrefour, jeux sur l'écologie intégrale, une démarche jubilaire.

Autres:

- La Chorale Au Fil de l'eau** d'Ingrandes-le Fresne-sur-Loire vous invite à son festival Choral.

Le samedi 15 novembre 2025 à 20h30 se produiront les chorales Chante Loire des Ponts-de-Cé, Segui'Singers de La Séguinière et Au Fil de l'Eau d'Ingrandes-Le Fresne sur Loire. Le dimanche 16 novembre 2025 à 15h00, les chorales K'Rions de Cernusson, El Tempo de Saint Lambert la Potherie et Au Fil de l'Eau d'Ingrandes- Le Fresne sur Loire

Ne tardez pas à réserver votre week-end !

Le spectacle aura lieu dans la salle Simon Robert (Maison commune des loisirs) d'Ingrandes-Le Fresne-sur-Loire. Entrée adultes 8 € - enfants 4 à 16 ans 4 €



Dédicace de la Basilique du Latran

Samedi 8 novembre 2025 à Ingrandes

Dimanche 9 novembre 2025 à St Georges sur Loire

9 Novembre : Fête de la Dédicace de la Basilique du Latran.

Ce jour, l'Église catholique célèbre une fête unique et historique.

Mais qu'est-ce que la Basilique du Latran ? Comment sommes-nous concernés ?

Un Monument d'Histoire et de Foi

La Basilique du Latran, officiellement connue sous le nom de « Basilique papale du Très Saint Sauveur et des Saints Jean Baptiste et Évangéliste du Latran », est considérée comme la première et la plus importante des églises d'Occident. Elle a été construite par l'empereur Constantin au IV^e siècle, marquant un tournant dans l'histoire du christianisme.

La basilique a été dédiée au Très Saint Sauveur par le pape Sylvestre 1er en 318 ou 324. Au fil des siècles, elle a été dédiée à Saint Jean-Baptiste et à Saint Jean l'Évangéliste, ajoutant à sa signification spirituelle.

La Mère de Toutes les Églises

La Basilique du Latran est souvent appelée "la mère de toutes les églises du monde". Elle est le siège épiscopal du pape en tant qu'évêque de Rome. Sa dédicace annuelle est célébrée dans toute l'Église latine comme un signe d'amour et d'unité avec le siège de Pierre.

Une Célébration de Dédicace

La Fête de la Dédicace est une célébration de l'engagement continu de l'Église à préserver et à honorer ces lieux sacrés. Elle nous rappelle que chaque communauté a le devoir de prendre soin de ses édifices sacrés, qui constituent un précieux patrimoine religieux et historique.

Un Lieu de Rencontre

La Basilique du Latran est plus qu'un simple bâtiment. Elle est un lieu où les hommes élèvent leur prière vers Dieu et où Dieu s'approche des hommes, écoutant leur prière et leur apportant secours là où ils le demandent. Elle est un lieu où les croyants peuvent se rassembler pour célébrer les louanges de Dieu.

Conclusion

La Fête de la Dédicace de la Basilique du Latran est une célébration qui unit les catholiques du monde entier. Elle nous rappelle notre histoire commune, notre foi partagée, et notre engagement continu envers Dieu. En cette journée spéciale, prenons un moment pour réfléchir à l'importance de ces lieux sacrés dans notre vie spirituelle et pour remercier Dieu pour le don précieux qu'est notre foi.

Publié le 08 novembre 2023 par Miguel Morin(proposé par Marie-Claire Trochard)